
• Augmentation du pouvoir 
d’achat : Plus d’argent pour les 
personnes moins riches.

• Climat : Lutter contre le 
changement climatique.

• Services publics : Réparer
les services publics partout et
de bonne qualité.

Ce projet sera payé avec l’argent 
récupéré en arrêtant les cadeaux 
aux très grandes entreprises 
et aux plus riches. Ces cadeaux 
ont beaucoup augmenté avec  
Emmanuel Macron.

Nous voulons rassembler.

Nous voulons apaiser le pays 
avec la démocratie et en faisant 
confiance aux collectifs.

Notre projet républicain
pour la France

Le Nouveau Front
 Populaire défend :

Contre LR/LREM,
la seule solution

Pour empêcher le RN 
d’être au pouvoir et avoir 
un gouvernement stable, 
respectueux de tout le monde 
et de la liberté, il faut voter 
Nouveau Front Populaire !

Le Nouveau Front Populaire a 
les valeurs de la gauche :
le partage et l’écologie.

Politique : Emmanuel Macron 
avec la droite a augmenté les 
inégalités, divisé les français
et favorisé la montée du RN.

Institutionnelle :
Le premier tour prouve que 
c’est impossible pour Ensemble 
ou LR d’être les plus forts
à l’Assemblée nationale.
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